

AVIS DES SOCIETES *

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Société Tunisienne d'Entreprises de Télécommunications « SO.T.E.TEL »

Siège social : rue des Entrepreneurs -Z.I- Charguia 2 – Aéroport Tunis

La Société Tunisienne d'Entreprise de Télécommunications "SOTETEL", informe ses actionnaires que:

- Le chiffre d'affaires du premier semestre 2014 (16,2MD) a enregistré une hausse de 6% par rapport 2013 mais était en deçà des prévisions (21 MD) vu le report, par nos clients, de certains projets pour le deuxième semestre 2014 et le faible niveau de l'activité à l'export, qui est dû à la conjoncture actuelle en Libye d'une part et à la complexité des procédures de mise en œuvre de notre filiale en Algérie d'autre part.
- Un nouveau Directeur Général a été nommé par le Conseil d'Administration en Mars 2014 suite à la démission de Mr. Habib Smida, mais il n'a pas pu prendre ses fonctions du fait d'une opposition interne. L'activité de l'entreprise continue cependant normalement.
- Le Directeur Général actuel (en poste en Juin 2013) assure depuis la gestion de l'entreprise et toutes les structures sont mobilisées pour rattraper le retard constaté au premier semestre. A noter que durant cette période, l'activité ne s'est jamais arrêtée.

Plusieurs réunions ont été tenues avec les représentants du personnel et plusieurs contacts et écrits ont eu lieu avec les autorités et les institutions concernées sans permettre la prise de fonction du Directeur Général nommé.

A ce jour le dialogue continue avec les différentes parties pour y parvenir.

Il y a lieu de signaler qu'à ce jour, la SOTETEL dispose d'un carnet de commandes de 62 millions de dinars réalisable sur la période T4/2014-2016.

* Le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.